
 

" consommation et environnement"  
Le projet sera proposé à la classe de terminale de l'année prochaine, ce 
qui nous laisse le temps de régler tous les détails.  
Les visites en entreprises "écoresponsables" auront lieu en septembre, 
octobre.  
Des intervenants sur le sujet seront également invités dans les mois qui 
suivent.  
Les enseignants aborderont le sujet dans leurs disciplines.  
Lors des PPCP 1H30 semaine, les élèves commenceront à dégager des 
pistes d'études pour l'organisation de la semaine intitulée "consommons 
le savoir autrement" et pour l'exposition de leurs travaux, réflexions, 
études lors des portes ouvertes du lycée, en mars.  
Pistes de travail élèves : Agencement espace (arts appliqués, vente), 
oral attitude, posture métier (vente, français, anglais), accroche slogan 
(français, vente arts appliqués), pays répartitions des richesses (histoire 
géographie, arts appliqués), packaging, produits détournés (vente, arts 
appliqués), prix devis, factures (mathématiques, économie,gestion), 
écodesign, écocitoyen, écoresponsable, écocommerce, commerce 
équitable, écogestion... (toutes les disciplines)... si vous avez d'autres 
idées ? 
La semaine "consommons le savoir autrement" est une semaine 
banalisée sur les heures de PPCP élèves et enseignants suivant le PPCP, 
le porteur de projet, les autres enseignants viennent pendant les heures 
de cours habituels. Ces enseignements se font dans la salle de vente 
banalisée pour l'occasion. Cette même salle sera le lieu d'exposition pour 
les portes ouvertes. 
Contacter les entreprises « écoresponsables » déjà retenues : 
Melvitacosm (cosmétiques bio)07150 Lagorce, Biocool (emballages 
100% biodégradables) 07290 Saint Romain D'ay, Bulle verte (produits 
d'entretien d'origine végétale) 26780 Malataverne, et ralonger la liste : 
commerce équitable, assiettes jetables... afin de chiffrer les dépense et 
de proposer le budjet prévisionnel attendu par : Mme Isard, la Région.  
Une réunion de construction, de présentation du projet  à 
l'administration est prévue prochainement afin de « blinder » notre 
dossier; suivra une réunion avec l'équipe de direction. 
A suivre 


